

“Soy Daniel Jiménez y cuento contigo”

El candidato del PSOE a alcalde de Guadalajara propone debates mensuales públicos con Román hasta las elecciones municipales

Daniel Jiménez, candidato del PSOE a alcalde de Guadalajara por elección de los militantes de este partido, dará a todos los vecinos de la capital su número de teléfono personal (680 22 06 77), su correo electrónico (danielj@psoeaytoguad.es) y sus perfiles en redes sociales, para que todos los ciudadanos puedan comunicarse directamente con él y hacerle las propuestas, consultas o críticas que consideren oportunas.

Lo hará a través de una campaña de buzono en la que se presenta con la frase “soy Daniel Jiménez y cuento contigo”. Según ha explicado, tras haber sido elegido candidato por las bases del PSOE en unas primarias que supusieron dos semanas de intensos y enriquecedores debates sobre el proyecto de ciudad que tenía cada uno de los aspirantes, “ahora quiero ser el candidato a la alcaldía de Guadalajara más cercano, más humilde y que mejores propuestas haga a la ciudadanía, estando en permanente contacto con los vecinos, escuchando sus propuestas e inquietudes y ofreciendo soluciones realistas para que su día a día sea mucho más fácil”.

Debates abiertos

Dentro de esa intención de acercar la política al ciudadano, Daniel Jiménez



Daniel Jiménez, candidato del PSOE a la alcaldía de Guadalajara.

ha propuesto la celebración de debates públicos, al menos uno al mes hasta mayo, con el actual alcalde, Antonio Román, mientras el PP no tenga designado candidato y, después, “con la persona que ellos decidan”.

El candidato socialista no ha puesto ninguna condición para el formato de estos debates, dejando incluso en manos del alcalde “que sea él quien proponga los tiempos de las interven-

ciones, el lugar y los temas de cada debate”.

“Los debates son un derecho de la ciudadanía, porque lo importante es que los vecinos de Guadalajara puedan escuchar y confrontar lo que proponemos unos y otros en cuestiones que afectan a su vida diaria y, por ello, estoy dispuesto a debatir en cualquier situación, con cualquier persona y sobre cualquier tema”, ha remarcado Jiménez.

Román no quiere debatir, pero manda que lo diga otro concejal

Pese a la oferta de debatir sin condiciones y aceptando el formato que decida el PP, formulada por el candidato socialista, Antonio Román no ha dado la cara ni siquiera para decir que no.

Fiel a su estilo habitual, el alcalde ha mandado a otro concejal del PP salir a descalificar a Daniel Jiménez y su propuesta, dejando meridianamente claro que Román no quiere debatir públicamente con el candidato socialista.

El concejal del PP encargado hasta la fecha de descalificar al candidato socialista, incluyendo ataques personales, es Luis García, quinto teniente de alcalde, y conocido por sus posiciones ideológicas radicales y extremistas, coincidentes en determinados temas con las del propio Antonio Román.

La virulencia verbal con que se expresa García en sus contadas intervenciones ante el pleno municipal y en sus declaraciones públicas contrasta con su plana acción de gobierno: no se recuerda ni un solo hecho destacable de su gestión en los años que lleva como concejal del Ayuntamiento de Guadalajara.

Una encuesta del PP pregunta por tres posibles candidatos para la capital

El PP todavía no tiene candidato a alcalde de Guadalajara. Hace unos meses, el secretario regional del PP dijo que sería Román, pero éste llevaba años diciendo que no se presentaría a un tercer mandato. En el PP los candidatos electorales no son elegidos por la militancia, sino designados por la dirección del partido.

Ahora se ha sabido que en las últimas semanas en Guadalajara se ha hecho una encuesta en la que se preguntaba por tres posibles candidatos del PP a la alcaldía de la capital: Antonio Román, actual alcalde; Ana Guarinos, presiden-

ta provincial del PP; y Jaime Carnicero, vicealcalde de Guadalajara.

La encuesta evidencia que en el PP de Guadalajara hay dudas y una lucha enconada de intereses personales entre sus dirigentes. “No están preocupados por el futuro de la ciudad, ni por la difícil situación que están viviendo muchos vecinos, se están peleando en plan quítate tú para ponerme yo, para seguir chupando del bote”, interpreta una ex afiliada del PP, conocedora de las intrigas de salón que se desatan en el partido cuando a las inquinas personales

entre los “jefes” se suman sus temores a perder poltrona, prebendas y sueldo público.

La comidilla hoy en el PP de Guadalajara es que Antonio Román sufre un conflicto interno: por un lado, preferiría no ser candidato ante el temor de perder la alcaldía tras haber gozado de la más amplia mayoría de la historia en el Ayuntamiento, pero, por otra parte, estaría dispuesto a tragarse el orgullo si puede “vender” su presentación como cabeza de lista a cambio de que le garanten, tanto si gana como si pierde,

que repetirá como diputado en las elecciones generales para, en unos meses, dejar definitivamente las tareas municipales, asegurándose sus elevados ingresos económicos como cargo público.

Por su parte, Guarinos, que no se ve repitiendo como presidenta de la Diputación, estaría buscando una maniobra parecida para mantener el sueldo público del que lleva gozando 16 años: presentarse, aunque sea para perder el Ayuntamiento, y ser ella quien tenga asegurado ir como diputada nacional en las elecciones generales, al tiempo que se libra de un enemigo.

El tercero en discordia, Carnicero, reclama quedarse como jefe del PP en el Ayuntamiento, donde ya lleva 12 años, tras haber sido el brazo ejecutor de algunas de las decisiones más controvertidas de Román.

Los tres aspirantes que el PP baraja como candidatos

Antonio Román

- Alcalde de Guadalajara. Concejales desde 1995, a la vez que senador, diputado nacional, diputado autonómico y médico en una clínica privada.
- Según su última declaración de bienes, ingresa al año unos 110.000 euros. Cobra del Congreso, de su consulta médica privada, del Ayuntamiento y de una entidad bancaria.
- Prometió bajar impuestos, pero en sus ocho años como alcalde la recaudación del Ayuntamiento por tributos locales ha subido un 60%.

Ana Guarinos

- Presidenta del PP y de la Diputación Provincial. Sin actividad profesional conocida antes de la política.
- Lleva 16 años (desde 1999) cobrando sueldos públicos por sus cargos políticos, al igual que su marido, actualmente colocado como asesor del subdelegado del Gobierno en Guadalajara.
- Ha convertido a la Diputación de Guadalajara en la más opaca de España, según la ONG “Transparencia Internacional”.

Jaime Carnicero

- Vicealcalde y presidente de la Mancomunidad de Aguas del Sorbe (MAS).
- Imputado por posible malversación de fondos públicos en la MAS.
- Brazo ejecutor de Román en el fallido megacontrato, anulado por el Ministerio de Hacienda.
- Corresponsable de la subida del agua en un 45%, al haber incrementado el precio que la MAS cobra al Ayuntamiento por una infraestructura que no se ha puesto en funcionamiento.